

## Kita „Zwergenburg“

### Unsere Feste im Februar und März

Bunt ging es zu beim letzten Fest im Winter, denn in der Elgersburger Kita wurde laut und lustig Fasching gefeiert. Die Kinder hatten großen Spaß für diesen Tag in verschiedene Rollen zu schlüpfen und somit Superhelden, Lieblingstiere, Prinzessinnen uvm. sein zu können. Nach einem gemeinsamen Buffet (danke an die fleißigen Eltern!) wurde viel getanzt und alle Kinder beteiligten sich an verschiedenen Spielen. Zwergenburg, helau!!!



Am 20. März war es endlich soweit und wir konnten den Winter davon jagen! Bei unserem Frühlingsfest gab ebenfalls ein kleines Buffet den Startschuss. Anschließend erlebten die Kinder einen fröhlichen Vormittag unter dem Frühlingsmotto. Es wurde gebastelt, gesungen, gespielt und getanzt. Hoffentlich hat uns der Frühling gehört und beschenkt uns ab jetzt mit viel Sonnenschein!

